## Maisingen

Am Samstag, dem 5. Mai 2007 um 19 Uhr findet auf dem Neuflizer Platz in Neibsheim das schon zur Tradition gewordene Maisingen und –musizieren statt. Die Jugendkapelle des Musikvereins, der Spielmannszug der Freiwilligen Feuerwehr, der Kath. Kirchenchor, der Männergesangverein Liederkranz und die Schüler der Pfarrer-Wolfram-Hartmann-Schule werden mit Musik, Gesang und Gedichten den Frühling begrüßen. Im Anschluss an das Konzert wird der Neibsheimer Musikverein die Besucher bewirten.

## Gemeinsamer Partnerschaftsausschuss tagte in Neuflize

Zur Frühjahrstagung des gemeinsamen Partnerschaftsausschusses Neuflize-Neibsheim begab sich kürzlich eine Neibsheimer Delegation in die französische Partnergemeinde Neuflize. Bei diesen schon zur Tradition gewordenen Treffen steht die Vorbereitung der Partnerschaftsbegegnung im Spätsommer im Mittelpunkt. Erörtert werden aber auch immer wieder Gedanken und Überlegungen wie die Partnerschaft insbesondere für die jüngere Generation lebhaft und interessant gestaltet werden kann. So war es zum Beispiel möglich im vergangenen Jahr mehrere junge Familien für die Partnerschaft Neuflize und Neibsheim zu begeistern und zusammenzuführen. Ortsvorsteher Rolf Wittmann nutzte die Gelegenheit die Neuflizer Freunde zum Treffen in Neibsheim herzlich einzuladen. Dieses Treffen wurde in beiderseitigem Einvernehmen um eine Woche vorverlegt und findet nunmehr vom 31. August bis 2. September statt. Bürgermeister Patrick Bonnard berichtete, dass man an der Schule in Neulize und am Collège in Juniville ein Projekt starten will, um das Erlernen der deutschen Sprache zu forcieren und den ständigen Kontakt mit der Schule der Partnergemeinde zum Beispiel über e-mail zu pflegen. Auch der Vorschlag, den die Neibsheimer Delegation einbrachte zielt darauf ab die Schüler mit dem Thema Partnergemeinde vertraut zu machen. Dies könnte mittels einer Präsentation an den jeweiligen Schulen geschehen. Aktuell wurde die Ortsverwaltung Neibsheim gebeten bei der Vermittlung einer weiteren Familienpartnerschaft behilflich zu sein. Aus dieser Familie sucht der 14-jährige Sohn Romain einen Brieffreund, um sein Deutsch zu verbessern. Romain besucht die dritte Klasse des Collège (vergleichbar mit der Realschule) in Juniville. Interessierte melden sich bitte bei der Ortsverwaltung, wo weitere Einzelheiten und die Adresse der Familie zu erfahren ist.